



Luftfußball rettet die Welt!

Die motorisierte Mobilität nimmt immer größere Teile des öffentlichen Raums in Anspruch. Die Bewegungsfreiheit der Menschen im städtischen Bereich ist stark eingeschränkt. Dagegen etwas zu bewegen scheint aussichtslos, so wie Fußball ohne Ball!

Doch Fußball ohne Ball ist möglich! Es ist nur ein scheinbar sinnloses Unterfangen. Denn „der Ball ist im Kopf“ und kann jederzeit imaginiert werden. Damit sind wir autonom und schaffen uns mit Hilfe einer Sportart die alle kennen, einen spielerischen Freiraum in der Stadt! Wir tanzen Fußball und niemand muss fürchten, dass der Ball ins Abseits oder in einer Glasscheibe landet! Alle, die gerne antreten möchten zum

Luftfußball sind herzlich eingeladen mit Impro-Trainer Thomas Wackerlig am Sonntag 20. September von 14.00 bis 19.00 Uhr in der Linzer Betlehemstraße (neben dem Passage Kaufhaus) mitzuspielen!

 **klimabündnis**
ÖSTERREICH



37 of (52) LUFTFUSSBALL